



ヨコハマまちかど政治

カ'わら版

発行 自民党かながわ1区支部

編集長 平木 茂

平成22年5月1日号

2010年

5月号

No.88

自民党

中区・磯子区・金沢区

神奈川1区
支部長

松本純

松本純ホームページ 毎日更新中！ <http://www.jun.or.jp> ▶検索キーワード「松本純」

「5月末決着」は「5月末決着」？

自民党の「再生」は、いま「神奈川」から始まる！

鳩山首相とオバマ大統領の会談が、わずか10分間で終わりました。通訳が入ったということなので、実質、半分の5分間です。私は、麻生内閣の官房副長官として、すべての首脳会談に同席しましたが、唯一の被爆国として核セキュリティーサミットに出席した日本の総理大臣が、同盟国であるアメリカ大統領と会談したのが5分間というのは、到底、考えられないことです。普天間飛行場をめぐる鳩山内閣の迷走ぶり、鳩山首相の不誠実な言葉は、沖縄や鹿児島の人たちをもてあそぶだけでなく、オバマ大統領の信頼も完全に失っているように見えます。

先月のかわら版で、普天間飛行場の問題を書きました。このままでは、「5月末決着」が「5月末決着」になるとしか思えません。このような状況で、オバマ大統領も出席して今年11月に横浜で開催されるAPEC・アジア太平洋経済協力会議を成功させることができのでしょうか？

APECの横浜開催は、私が官房副長官として、麻生首相に強く働きかけて決定した経緯があります。APECの成功は、横浜の魅力を世界に発信することにつながると確信しているだけに、心配なりません。日米同盟の信頼関係が揺らげば、安全保障にとどまらず、必ず経済にも悪影響が及んでいきます。麻生首相は、定額給付金を受け取るのか、受け取らないのかで発言がぶれたと批判されました。しかし、今の鳩山首相の言葉のぶれは、日本という国全体の信頼を揺さぶり、国益を大きく損ねています。普天間飛行場の移設問題を5月末までに解決できなければ、鳩山首相は、当然、辞職すべきだと考えます。

自民党は、中堅・若手を起用した参議院選挙対策本部を立ち上げました。

その中心は神奈川県選出の2人の政治家です。谷垣総裁は、党執行部の幹事長代理に河野太郎衆議院議員を抜擢しました。私は副幹事長を務めていますから、幹事長代理は上司にあたり、これまで閣僚経験者が歴任してきたポストです。河野幹事長代理の発信力、行動力は抜群で、私も河野幹事長代理を支えながら、外からモノを言うのではなく執行部の中から必ず自民党を甦らせてていきます。もう1人は小泉進次郎衆議院議員です。小泉衆議院議員は、選挙対策本部の遊説担当として、全国各地の街頭演説で前面に立つことになります。神奈川県選出の国会議員が先頭に立って、自民党の再生、参議院選挙の勝利に向かって、全力で取り組んでいく覚悟です。



▲幹事長代理に抜擢された河野太郎衆議院議員と



▲選挙対策本部の遊説担当として活躍が期待される小泉進次郎衆議院議員と

いま地域で
(人・まち・出来事)

クロス ストリート

あの「ゆず」が名付け親！

「CROSS STREET」を伊勢佐木町の文化発信拠点に！



山本理事長～「クロスストリート」の前で

●協同組合 伊勢佐木町商店街 理事長 山本純市さん

伊勢佐木町に新たな芸術文化の発信拠点が完成しました。その名も伊勢佐木倶楽部「CROSS STREET クロスストリート」。

協同組合伊勢佐木町商店街が所有・運営する伊勢佐木町4丁目の「イセザキモールパーキング」に隣接して建てられました。

モール沿いが総ガラス張りという特徴のある多目的スペース。収容人数は椅子席48人(立見を含めると98人)。施設名はこの街の路上からメジャーでビューを果たしたフォークデュオ「ゆず」が命名しました。「新しい世代のストリートミュージシャンたちが、さまざまな文化、音楽、そして人と、交差(クロス)していく場所(ストリート)になってほしい」という思いが込められました。協同組合伊勢佐木町商店街の理事長 山本純市さんは「さまざまなイベントや教室など、お客様にたくさん利用していただき、できるだけ毎月色々な発信をしていきたい」と話しています。

松本議員の活動記録

2010年4月

《3月》

- 27日 ●横浜臨港道路本牧出口ランプ開通式
- 野島橋(金沢区)開通祝賀会

- 31日 ●消費者行政勉強会

《4月》

- 4日 ●磯子区少年野球連盟春季大会開会式
- 6日 ●政権力委員会(ネクストジャパン)初会合
- 第22回参議院議員選挙対策本部・出陣式

- 7日 ●消費者問題に関する特別委員会理事会・委員会
- 10日 ●向山小児科・美しく花咲く四月に音楽を聴く会
- 11日 ●野毛地区連合青年会総会懇親会
- 14日 ●厚生労働委員会質問
- 為公会と語る夕べ
- 17日 ●松純会春の懇親会

3/30 磯子区杉田老人会の皆様の国会見学
～施設見学や衆院本会議を傍聴、政治の世
界を身近に感じていただき嬉しい限りです。4/4 山元町1丁目婦人部主催花見～根
岸森林公園にて。満開の桜の中、笑顔
の皆様と、春の訪れを満喫できました!4/10 菅野邸花見会～ご自宅の庭での
伝統的なお花見会です。地域の人と人の
絆が育まれる晴れやかな一日でした。4/11 第41回中村太郎杯争奪剣道大会
～「負けに負けない強い心」と中村藤
絆が育まれる晴れやかな一日でした。
雄大義塾長からお言葉を頂きました。

みんなの声

●鳩山首相は巨額の政治資金の不正について「全く知らなかつた」という答弁を繰り返し、説明責任を果たしていません。自民党は責任野党として、首相が説明責任を果たさざるを得ないよう、徹底して矛盾点、疑問点を具体的に指摘して追及してもらいたい。(金沢区女性)
☆決着したわけではなく、追及を続けます(純)

●子ども手当は民主党政権が国民に高利貸しをしているのです。税収の中で処理すべき政策を、税外資金の国債という借金で賄うもの。5兆円の原資は利子を伴いふくれあがる。結局、国民は知らずに金をもらい、後で借金の取り立てに泣くのです。(金沢区男性)
☆子ども手当は批判の声が引き続き多く寄せられています(純)

松本純政経セミナー 日本の進路～自民党は必ず勝る！
in YOKOHAMA

この度、自民党幹事長代理に就任された河野太郎衆議院議員をお招きし、「日本の進路～自民党は必ず勝る！」をテーマに開催します。HOTな議論にぜひともご注目ください。

■日時 平成22年6月14日(月)

【午後6時】講演「日本の進路」河野太郎幹事長代理

【午後7時】懇親会

■場所 パンパシフィック横浜ベイホテル東急
「クイーンズグランドボールルーム」
横浜市西区みなとみらい2-3-7

■会費 10,000円

■主催 松本純後援会

■協力 自民党神奈川1区支部

■問合せ 松本純事務所

TEL045-241-7800



河野太郎 衆議院議員